
発言
順序

議席番号・氏名 質　　問　　事　　項

１　麹町中学校に見る新中学校と人口減少対策

２　市民参加型の観光集客とPRについて

３　新こども園及び児童発達支援センターについて

１　2020年教育改革と社会変化への対応

２　オリンピック・パラリンピックへの市民参加と
　オリンピック後の観光政策

１　伊豆市のファンづくり～関係人口の創出～

２　住み慣れた地域で安心して暮らし続けるために

１　雇用の安定と確保について

２　誰もが活躍できる社会の実現について

３　子ども・子育て支援について

４　豊かな教育環境の実現について

５　賑わいのあるまちづくりについて

６　交通弱者支援について

７　広域連携について

【人口減少対策を改めて問う】

１　人口の自然減、社会減への対応

２　将来の人口設定を踏まえ、まちの姿はどのように
　なっているか

３　政策の３本柱は機能したのか

４　新たな危機宣言を発せよ

１　伊豆市が予定している大型事業の期待と課題

２　市民の安心・安全を守る行政の役割とは

１　令和２年予算編成について

２　伊豆市美術館建設について

１　学校給食無償化を考えませんか。

２　土肥地区での「山村留学」実施は考えられないか。
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1 １　波多野靖明

6 ６　下山　祥二

7

3

３　星谷　和馬

8 12　小長谷朗夫

2 ９　青木　靖

4 10　永岡　康司

5 ２　山口　繁

11　小長谷順二



１　天城支所跡地を公募したとしても、東京ラスク
　事業展開に支障はないと判断していますか

２　「人口危機宣言」から11年、市民に何を語りますか

３　子育て応援から見た国保の子ども均等割をどう
　見ていますか。

10 ５　鈴木　正人 市長選へ向かう前に３期12年の市政運営の総括を

１　防災公園の整備について

２　新中学校の体育関連施設について

３　SNS犯罪から子供を守る取り組みについて

12 13　西島　信也 新中学校整備基本構想について

１　防犯カメラ

２　働き方改革

３　通学路の安心・安全

４　トレイルランニングレース

５　災害の早期復旧

６　パソコン教育

発言
順序

議席番号
氏　名

質　　問　　事　　項

1 11．小長谷順二 新型コロナウイルス感染症に関する対応状況と今後の対策

1　避難所の感染症対策

2　新中学校整備計画と防災公園の計画は同時並行で進めてはいかがですか

3　生活が困窮する世帯への支援策について

1　イズシカ問屋について

2　伊豆市の学校教育ＩＣＴ環境の整備について

4 10．永岡　康司 新ごみ焼却施設整備とごみ減量について

1　副市長就任によせて

2　新型コロナウイルス感染症対策

13 15　森　良雄

3 １.波多野靖明

9 15　木村　建一

11 14　杉山　誠
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2 14．杉山　誠

5 ３．星谷　和馬



1　新型コロナウイルス感染予防対策を取り入れた教育環境整備を

2　修善寺地区の小学校再編に関わる財政負担の検討はされていますか

3　営業自粛要請時の協力金と地域経済応援給付金の金額の根拠を求めます

4　新型コロナウイルスとの複合災害想定した避難所対策

7 ２．山口　繁 四期目に臨む市長所信表明に関して

8 ９．青木　靖 1　政策の実効性を高める行政改革とは

1　伊豆市の新型コロナウイルス感染症対策と今後の対応、対処について

2　会計年度任用職員制度の運用の実態は

1　防犯カメラ

2　働き方改革

3　通学路の安心・安全

4　トレイルランニングレース

5　修善寺南小学校のトイレ

6　通学路に溝蓋を

7　アフターコロナ

1　市長選挙法定ビラについて

2　コロナ禍による事業見直し

3　コロナ禍営業自粛協力金等の支給格差

4　老朽化マンションの管 理適正化

5　小中学生の学習の遅れ

6　東こども園の園児数

発言
順序

議席番号
氏　名

質　　問　　事　　項

1 ７．杉山　武司 １　予防伐採による停電防止対策を伺います

１　伊豆市の小中学校のトイレ洋式化の現状と検討について

２　オストメイトトイレのその後について

３　防災に関する様々な問題点について
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2 ４．間野みどり

11 10．西島　信也

9 ７.杉山　武司

6 16．木村　建一

10 15．森　良雄



１　文教ガーデンシティ事業について

２　人口減少問題について

３　庁内組織のありようについて

４　市内産業の活性化について

１　若者・女性の声を市政に反映させる仕組みづくり

２　「田園回帰」志向をとらえた移住・定住策の積極的な推進

３　コロナ禍で懸念される、子どもの定期予防接種の遅れへの対応

１　今後の伊豆市教育行政推進について

２　給食無償化の今後の行方

6 10．永岡　康司 伊豆総合高校土肥分校の現状と課題について

１　Withコロナ・ポストコロナがもたらす新しい生活様式

２　台風シーズンを迎える避難所運営について

１　防犯カメラ

２　働き方改革

３　アーカイブス　アーキビスト

４　修善寺南小学校のトイレ

５　ウイズコロナ

６　アフターコロナ

１　森林の再生と活用の取組みについて

２　公共施設と適正管理と今後のあり方について

１　伊豆市都市計画の見直し

２　クリプトスポリジウム原虫の発生

１　コロナ禍の休校要請に対する教育委員会の検討過程について

２　コロナ禍での「より良い学校教育環境」への課題

３　観光関連の経済とコロナ対策を両立させる方針は

４　準要保護世帯への就学援助対象を広げることに対する見解を求めます

１　伊豆市のエネルギー資源について

２　区、自治会組織の存続について

13 ９．青木　靖 １　コロナの影響で遅れている事業と見通し

11 16．木村　建一

12 １．波多野靖明

8 15．森　良雄

9 ６．下山　祥二

10 13．西島　信也

4 14．杉山　誠

5 12．小長谷朗夫

7 11．小長谷順二

3 ２．山口　繁



１　行政施策立案時における議会・市民意見の取り扱いについて

２　各種施策の実現に向けて、議会と行政の関係について

３　各種施策の実現に向けて具体的な事業実施について

発言
順序

議席番号
氏　名

質　　問　　事　　項

１．新たな議会構成を踏まえた今後の市政運営について

２．障害者、高齢者等が住みよい伊豆市について

３．中伊豆地区の将来像をどのように描いているのか

2 13．青木　靖 １．新中学校の整備に向けて

１．観光防災まちづくり推進計画

２．浜の活力再生プランについて

１．行政手続きのオンライン化について

２．行政手続きにおける押印廃止と書面主義の見直し

３．横断歩道に近接した「危険なバス停」対策

４．お悔み窓口設置で遺族負担の軽減を

5 ６．下山　祥二 １．平和寺問題の早期完全解決に向けた取組みについて

１．交通弱者の移動手段等について

２．事故防止のための対策について

１．最大の課題人口対策

２．平和寺の産業廃棄物

１．伊豆市児童発達支援について

２．オストメイトを含めて障害者対応の多機能トイレについて

１．移住者ケアチームの創設について

２．市内在住の地域づくりデザイナーや地域づくり実践者の発掘と活用につ
いて

３．SDGｓへの取り組みについて

４．地域おこし協力隊の地域づくり協議会への専属派遣について

9 ２．浅田　藤二

6 １．小川多美子

7 ８．星谷　和馬

8 10．間野みどり

1 14．三田　忠男

3 15．永岡　康司

4 16．杉山　誠

14 ８．三田　忠男
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